



Gemeinsam beten für Kärnten

Unser Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz hatte für den Samstag, dem 2. Oktober 2010 in Vorbereitung auf die großen Landesfeiern, im Dom zu Klagenfurt um 17:00 Uhr zu einer Feier der Kulturen und des Glaubens eingeladen. Aus den Pfarren des Landes sollte wenigstens eine Person pro Pfarre an dieser Feier teilnehmen.



Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ, der Pfarrer von Obermillstatt fuhr mit einer Gruppe von insgesamt 9 Personen zu dieser Feier.

Mit im Bunde war
 Diakon Manfred Leinthal,
 Religionslehrerin Margret Neidhardt,
 PGR Obmann Raimund Oberzaucher und
 PGR Georg Palle mit Gattinnen,
 PGR und Obfrau des Helferinnenkreises Rosi Unterlercher und
 PGR Margarethe Schachner.
 Die Gruppe fuhr mit einem
 Kleinbus des Autohauses Flath in Radenthein.



Bei diesem herrlichen Wetter war der kleine Fußmarsch über den Alten Platz zum Neuen Platz und weiter zum Dom einfach ein Genuss.



Man mußte zeitlich da sein, um einen Sitzplatz zu ergattern.



Die Singgemeinschaft Oisternig und der Kirchenchor Radsberg, sowie der Domorganist Klaus Kuchling gestalteten diese Feier musikalisch mit.



Nach den Zeugnissen von 6 Kärntnerinnen und Kärntnern, vorgetragen in Deutscher und Slowenischer Sprache, ging Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz in seiner Ansprache auf die Hauptanliegen unseres schönen Landes und seiner Bewohner ein. Sehr viele Bitten und Gebete wurden vorgebracht und dazu auch Kerzen der Hoffnung entzündet.

Mit dem Lied an die Gottesmutter wurde diese sehr gut vorbereitete und wunderbar gestaltete Feier im Dom zu Ende. Anschließend war zu einer Agape am Domplatz geladen.



So manche Lieder gab en die beiden Chöre am Domplatz noch zum Besten.



Auch Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz kam aus dem Dom und plauderte mit Landeshauptmann Dörfler.

Auch unser Dechant P. Wilhelm Freytag begrüßte den Hw. Hr. Bischof und stellte ihm unsere kleine Reisegruppe vor.





Sichtlich zufrieden schien auch der
Dompfarrer Peter Allmaier
zu sein, nach dieser würdevollen Feier.
Mögen alle in unserem herrlichen Lande nach einem
"überzeugten Miteinander und Füreinander" trachten!



Ein "Herzliches Vergelts Gott" sei Herrn Andreas und Bruno Auer
des Autohauses Flath in Radenthein gesagt, welche uns den Bus
kostenlos zur Verfügung gestellt haben.

Bilder: Margarethe Schachner

Diese Seite wurde am 03.10.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt